



## Acuerdan trabajadores del PJ mesas de diálogo con Monreal

Trabajadores del Poder Judicial acordaron con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, la instalación de mesas de trabajo en el marco del proceso legislativo de las leyes secundarias de la reforma judicial.

En entrevista, tras un encuentro privado con el también presidente de la Junta de Coordinación Política, Irma Elizabeth Monzón Velasco, integrante del Comité de Diálogo de 32 Circuitos Unidos, dijo que las mesas de trabajo iniciarán la próxima semana en San Lázaro y su objetivo será defender el respeto a los derechos laborales de 55 mil trabajadores.



"Celebramos que haya una apertura a establecer mesas de diálogo para el trabajo legislativo con los 32 Circuitos Unidos, es decir, con todos los trabajadores de la República, los más de 55 mil trabajadores que existimos y que laboramos de norte a sur", informó Monzón Velasco.

La también secretaria de Tribunal dijo que durante el encuentro, al que sólo asistió Monreal a petición de los trabajadores, no se trató el posible levantamiento del paro que mantienen ni el hostigamiento a integrantes del Poder Judicial.

"No se trató ese tema, expusimos que somos personas que hemos entregado la vida a la institución, a la justicia, por defender los derechos humanos de las personas y en este momento nos toca defender los derechos humanos de los que estamos y pertenecemos aquí", indicó.

Monzón Velasco confió en que el coordinador parlamentario respetará su palabra, de ahí que establecerán una comisión para coordinar el trabajo en torno a las mesas de trabajo.

"Estamos pidiendo el respeto para todos y cada uno de nosotros y de nuestras familias y de las familias de todos nuestros compañeros que dejamos nuestra vida en el Poder Judicial", reiteró.



La vocera de los empleados de base, Patricia Aguayo, dijo que la apertura del coordinador morenista para recibirlos y establecer un diálogo la llenan de esperanza.

"Es el tipo de personas que pueden influir en la toma de decisiones y hoy nos abrió la puerta, algo que habíamos estado luchando constantemente, inclusive por escrito, y que no se había dado esa apertura, al menos en el oficialismo y hoy nos recibió", expresó.

En las escalinatas del Palacio de Justicia de San Lázaro, ante trabajadores, informó que el morenista se mostró sensible e interesado a sus planteamientos.

"¿Y qué fue? El respeto a nuestros derechos laborales y a nuestras prestaciones, inclusive para incluirlas en las legislaciones secundarias", afirmó.

Detalló que de parte los trabajadores, el compromiso fue llevar el material suficiente y adecuado para que se tome en cuenta en los procesos legislativos.

"Eso es un gran avance, compañeros, es un gran avance, es una gran apertura al diálogo, a escucharnos, a estar consciente de por qué estamos aquí en la calle, de por qué no nos hemos metido a trabajar, porque seguimos luchando por todos ustedes, por todos nosotros, por nuestras familias", dijo

[https://www.reforma.com/acuerdan-trabajadores-del-pj-mesas-de-dialogo-con-monreal/ar2895079?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@reformanacional](https://www.reforma.com/acuerdan-trabajadores-del-pj-mesas-de-dialogo-con-monreal/ar2895079?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional)